



MOBILISATION DANS UN DEPOT SOPROCOM

A cette période où chacun d'entre nous se pose des questions sur son pouvoir d'achat, les élus du personnel du dépôt de Clermont-Ferrand ont posé la revendication salariale lors de la réunion des représentants du personnel.

Devant la fin de non recevoir de la Direction du dépôt de Clermont-Ferrand le Personnel a été mobilisé par un arrêt de travail total à compter du début de cette semaine.

Les élus SGLCE-CGT de la SAD, informés de cette mobilisation ont profité de leur présence en commission paritaire avec la direction générale de la SAD pour intervenir sur l'avancée des négociations et assurer aux salariés de ce dépôt leur entier soutien.

A ce jour, le 11 juin, un accord verbal entre la Direction et les élus du dépôt a été proposé aux salariés :

- Prime exceptionnelle de 500 € à tout le personnel en juin,
- Augmentation de salaires de 10 % à partir de juillet,
- Paiement des heures de grève.

Cette victoire du personnel du dépôt de Clermont-Ferrand est donc le fruit de leur mobilisation. Nous félicitons la section syndicale et les élus, pour cette détermination et action qui aura forcément des répercussions sur les autres dépôts SOPROCOM

Les élus du SGLCE-CGT soutiennent les salariés des dépôts, resterons vigilants et attentifs, quant à l'application des accords verbaux passés à Clermont Ferrand, ainsi que la résolution des problèmes qui restent à régler (en autre organisationnel)

Paris, le 11 juin 2008

Pour tout contact **MR LAURENT JOSEPH 01 43 31 42 58**
MR GERARD GALLUCHOT 06 76 09 19 39

www.sglce.fr <http://cgt-sad.info/>